
Compte rendu AG du 4 octobre 2024

Heure de début AG : 20h10

- Merci pour votre présence ce soir à l’AG de l’APE Saint-Pierre la Noue

- présentation APE : association qui propose des actions autour de l’école tout au long de 
l’année scolaire afin de créer du lien entre les familles et fédérer les habitants d’un village 
autour de leur école.
L’APE est une association à but non lucratif donc les bénéficies obtenus grâce aux actions 
sont reversés aux deux écoles de saint-pierre la Noue : saint-germain et Péré. Les écoles 
utilisent cet argent pour acheter du matériel pedago-ludiques et financer les sorties scolaires. 

Présentation des membres du Bureau

-remerciements :
 si l’APE peut mener récolter des fonds c’est notamment grâce aux parents des élèves qui 
participent aux actions; 
Un grand merci aux bénévoles actifs qui apportent leur concours aux actions et sans qui, 
nous ne pourrions rien faire. 
Merci aux professeurs des écoles qui relayent nos actions, pour la distributions des flyers et 
pour leur participation avec les élèves au marché de Noël et pour le spectacle de fin d’année
Merci à la marie pour la mise à dispositions des locaux de stockage, des lieux pour les 
manifestations et pour le concours des agents d’entretien à la préparation
Merci à la Société des fêtes pour leur prêt de matériel lors des manifestations et leur aide 
pour les montage et démontage
Merci au comité des fêtes pour leur prêt de matériel. 
Merci à l’îlot vacances qui s’associe régulièrement à nos actions.

Et à toutes les personnes qui apportent ponctuellement leur concours à nos manifestations. 

-Bilan d’activité

Cette année, nous avons organisé les manifestations suivantes : 
- vente de chocolats d’initiative et de sapin de gam vert, avant Noël
- début décembre le marché de Noël
-vente de brioche bertine  début janvier
-mi février, la soirée jeux de société avec oika oika, il s’agissait d’une première, nous allons 
renouveler l’expérience
- Mars vente de sac de plage avec les dessins des enfants de l’école
-avril vente de plants venant de chez Aux plants et jardins
-Mai : distribution d’un goûter lors de la journée parcours du coeur
-juin  La  Kermesse  et  la  Tombola  autour  du  spectacle  de  fin  d’année.  Cette  année,  la 
manifestation a eu lieu au pré bègue, lieu validé par l’ensemble des participants. 
-juillet : les étiquettes nominatives. 



Au cours de l’année, nous avons investi le nouveau local mis à disposition par la mairie, au 
sein de la maison bourget. 

-Bilan financier 

bénéfices des actions : 
- Vente de chocolats : 499,5 euros
-vente de sapin : 106,6 euros
-Marché de Noël : 791,29 euros
-vente de brioches/ 184,30 euros
-jeux de société : 223,31 euros
-vente de sacs : 201,60 euros
-Vente de plants : 114,36
-Kermesse : 2188,46 euros
-Vente étiquette : 54,30 euros

Dépenses : 
Tampon APE : 37, 06 euros
Timbres : 30,96 euros
Livres de fin d’année CM2:18 euors
TPE Sum Up:29,99 euros
Etagères pour l’aménagement du local : 149,70 euros
Thermos:42 euros 
goûter parcours du coeur : 

Investissement achat jeux pour manifestation : 
- Trampoline : 79 euros
-playmobil : 149,95 euros

Bénéfice Total de l’année : 4363, 72 euros

30 euros par éléve soit la somme de 2610 euros pour l’école de Saint-Germain et de 750 
euros pour l’école de Péré. 

Remise des chèques et attestations

- Actions à venir pour l’année 2024-2025

• Bourse aux jouets : 3 novembre à la salle des fêtes de Péré : Vous pouvez d’Ores et 
déjà réserver votre emplacement

• vente de sapin/ novembre/ par la pépinière du ruisseau si c’est possible
• vente de chocolat/novembre, via Léonidas
• marché de noël : 24 novembre à la salle des fêtes de Péré : si vous connaissez des 

exposants intéressés merci de nous le faire savoir
• vente brioche : fin décembre
• après-midi jeux de société : 8 février samedi après-Midi 15h-22h avec oika oika



• color run : dimanche matin le 13 avril, une première en espérant que nous puissions 
le faire

• vente de plants en mai 
• goûter parcours du coeur
• vente des tikets de Tombola pour la kermesse au mois de mai
• fête de l’école : le 27 juin 

Nous sommes toujours à la recherches de Bénévoles pour participer à l’organisation des 
manifestations, n’hésitez pas à vous faire connaître et nous sommes preneuses de vos idées 
de manifestations. 

Avant de nous retrouver autour du verre de l’amitié, je vous propose de passer aux questions 
diverses ou remarques que vous auriez à nous adresser. 

Questions diverses  :   

- pourquoi ne pas refaire le loto ?
Absence de salle municipale / 
pourquoi ne pas louer une autre salle ailleurs ? 
L’association n’a pas les fonds disponibles/ pourquoi pas au printemps sous un barnum 

-est-ce que l’école fera une chorale au marché de l’école ? Oui mais peut-être une seule 
session le matin 

-comment faire du bénéfice sur la color run ? 
Euro symbolique et une buvette mais l’idée et surtout de fédérer et partager/ courir pour une 
association caritative et faire sponsoriser les parrticipants par leur entourage. Une partie des 
bénéfices à l’APE, une partie à l’association caritative

-pas de parcours du coeur cette année

-est-ce qu’on refait les sacs ? 
Non on recherche une autre  idée
problème d’adressage pour les prospectus initiatives. 

Fin de l’AG : 20h43


